



Entrevista

Ricardo Villarreal (Diputado – PAN)

“Lo que están haciendo (Morena y sus aliados) son todas las artimañas habidas y por haber, para sin discutir ni analizar, un tema tan importante como es la seguridad de las familias mexicanas, y poderla sacar hoy (la iniciativa de la Guardia Nacional). Lo que tendría que haber sucedido en la iniciativa del presidente, por reglamento, es haberla turnado a comisiones, aunque no sea preferente. Lo que ahora está pasando es que la van a proponer en una ronda de iniciativas y ahí van a pedirle al pleno que se discuta y se vote en ese momento”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZxDBakdWSYUvBm3qK6FVTmxtF71B7jBy/view>